
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
Отчетно-выборные партийные собрания — важное событие

в городской партийной организации. Они призваны глубоко и

всесторонне рассмотреть деятельность партийных организаций
по претворению в жизнь решений XXV съезда партии и после-

дующих Пленунов ЦК КПСС, указаний Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Президиума Верховного Совета СССР
товарища Л. И. Брежнева по вопросам коммунистического стро-

ительства,         проанализировать постановку организаторской и

политической работы в массах, уровень партийного руководст-

ва развитием экономики, культуры, повышением эффективности
производства и качества продукции.

Именно эти вопросы ставятся во главу угла на проходящих

отчетно-выборных партийных собраниях промышленных пред-

приятий. Активность, оргаиизованиость характерны для боль-
шинства из них. Например, коммунисты погрузочно-транспорт-

ного управления производственного объединения «Ленинград-
сланец» оценили деятельность партийной организации по глав-

ному критерию — по конечному хозяйственному результату.

Правильно поступили докладчик С. П. Котиков, выступившие ■

прениях коммунисты, проанализировав вклад каждого в общее
дело.

Очень важно на главном собрании года дать оценку работы
каждого партийца. Кто и как участвует в социалистическом со-

ревновании, в движении за коммунистическое отношение к

труду! Все ли сделано в коллективе для укрепления трудовой
дисциплины и создания здорового морально-психологического

климата! Что делается на предприятии, участке, цехе по наи-

более полному использованию внутренних резервов производ-
ства!

Развитие активности коммунистов в производственных и об-
щественных делах находится в прямой зависимости от того,

насколько умело распределены партийные поручения. Анализу
выполнения их необходимо уделить внимание на отчетно-выбор-
ном партийном собрании.

Добиваться безусловного выполнения плановых заданий по
всем показателям каждым коллективом — долг и обязанность
всех партийных организаций. Безусловно, в центре внимания
предстоящих отчетных собраний станут вопросы, связанные с

постановг.ениями партии и правительства о дальнейшем совер-
шенствовании хозяйственного механизма.

Отчеты И' выборы должны пройти под знаком, мобилизации
коммунистов, трудовых коллективов на устранение имеющихся

недостатков и безусловное выполнение заданий текущего года

и пятилетки в целом. Между тем, отчетно-выборное собрание в

майоликовом производстве объединения «Луч» показало, что

на предприятии слабо осуществляются право контроля деятель-

ности администрации и проверка исполнения решений. Неслу-
чайно здесь не выполнен план по основным показателям. Этой
стороне деятельности партийной организации нужно придать

первостепенное значение.

Уровень критики во многом зависит от атмосферы главного

собрания года, где все должно быть подчинено максимальному
учету мнений коммунистов.

Критически подошли к оценке своей деятельности члены

партгруппы энергомеханической службы шахты имени С. М.
Кирова. Сосредоточивая внимание на хозяйственно • экономиче-
ских проблемах, они увязали их с идейно-воспитательными за-
дачами. В коллективе не уделяется должного внимания воспи-

танию трудящихся в соответствии с современными требования-
ми: ухудшилось состояние дисциплины, отсутствует планирова-

ние воспитатепьной работы, на рабочих собраниях мало крити-

ки. Отсюда часты случаи простоев участков, бригад по при-

чине аварийности машин и механизмов, что влияет на нерит-
мичность в целом работы шахты. Серьезные претензии . и за-
мечания высказаны в адрес молодого коммуниста мастера

Ю. В. Васильева, председателя участкового профсоюзного ко-

митета, машиниста подъема Е. К. Иванова. Они направлены на
повышение их личной ответственности, а также членов коллек-

тива за решение производственных вопросов, развертывание

социалистического соревнования.

Партийное ' бюро шахты коммунисты критиковали за недо-
статочную помощь партгруппе, за то, что мало на предприятии

улучшаются бытовые условия горняков.

Сфера приложения сил на идеологическом фронте обшир-
на. Вместе с тем, в ходе отчетов появляются факты непра-

вильного отношения к этому исключительно ответственному

участку партийной работы. Так, в отчетном докладе секретаря

партийной организации железнодорожной станции «Сланцы»
К. Г. Брякова вопросы идейно-политического, трудового и нрав-

ственного воспитания затрагивались без сколько-нибудь серьез-
ного анализа проделанного, без осмысления задач, поставлен-

ных постановлением ЦК КПСС «О дальнейшем улучшении
идеологической, попитико-воспитательной работы». Остро, по-

боевому эта тема должна звучать в отчетных докладах.

Наша партия заботится о неуклонном развитии социалисти-
ческой демократии, строжайшем соблюдении законности, по-

вышении роли государственных и общественных организаций.
Понятно, что, подводя итоги работы, коммунисты не могут обой-
ти эти вопросы. Заинтересованное их обсуждение будет спо-

собствовать улучшению партийного руководства профсоюзными
и   комсомольскими   организациями,   народными   контролерами.

Отчеты и выборы всегда способствуют тому, чтобы совет-

ские люди лучше знали о делах партии, принимали в них самое
живое участие. Пусть всестороннее обсуждение работы парт-
организации, правильная оценка состояния дел, выявление не-
использованных резервов станут надежной основой дальнейшей
активизации деятельности коммунистов, укрепления связей
партии с массами.

Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома   Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮГОЕКТИВКОСТИ

Коллектив бригады заготовщиц-пошивалыциц цеха рези-
новой обуви регенератного завода, которой руководит В. В.
Алексеева, работает сейчас в счет ноября этого года. На
150 и более процентов выполняет производственные зада-
ния в этой бригаде Светлана Семенова (на снимке]. Она
очень быстро освоила свою операцию. Работа ее отличает-

ся хорошим качеством.                                                        ,

Фото Ю. Терентьева.

НА  ЧЕТЫРЕ  МЕСЯЦА   РАНЬШЕ
Выполнить досрочно план

четырех лет пятилетки решили

многие шахтерские коллекти-
вы. Больших успехов в этом

соревновании добились брига-
ды Г. Г. Михайлова с шахты

имени С. М. Кирова и Ю. В.
Погорелова с шахты № 3, ко-
торые с !9 июля работают по
календарю   1980 года.

3 сентября еще две брига-
ды рапортовали о досрочном
выполнении принятого обяза-
тельства. На шахте «Ленин-
градская» первыми план че-
тырех лет пятилетки заверши-

ли известные в объединении
«Ленинградсланец» бригады,
возглавляемые           почетными

шахтерами страны И. И. Ма-
риным и И. Я. Яковлевым.
Каждый год горняки берут
высокие социалистические обя-
зательства и добиваются ус-
пешного выполнения их. Се-
годня бригады на четыре ме- ,

сяца опережают трудовой гра-

фик. Это хорошая основа для

досрочного выполнения плана

пяти лет.

а^ СТАРШОВА.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ ударный

План августа—

на „отлично"
Несмотря на трудности, хоро-

ших результатов добился в авгу-

сте коллектив фермы Морди сов-
хоза «Осьминский» (бригадир
Б. С. Ильин). Средний надой на
корову составил 306 килограм-

мов молока при плане 290 кило-
граммов. Получена, хотя и не-

большая, прибавка к уровню
прошлого года.

Впереди  вновь      идет молодой

дояр В. А. Кушманов, средний
надой от коровы в его группе со-
ставил 361 килограмм молока

при плане . 300 килограммов.

«Плюс» к .прошлому году — 58
килограммов.

Неплохие показатели у мастера
машинного: доения этой фермы
Л. А. Никитиной — 346 кило-

граммов молока от коровы за ме-
сяц при плане 290 килограммов.

И с начала года эти признан-
ные мастера своего дела идут ^с
опережением плановых заданий,
добиваясь роста надоев к уров-

ню 1978 года.

Новые успехи
С начала пастбищного перио-

да в этом году дела на фер-
ме Савиновщина совхоза «Ро-
дина» пошли в гору, коллектив
работает с перевыполнением

плановых заданий. Этому спо-
собствует хорошая организа-

ция пастьбы, неплохой траво-

стой на пастбищах. В августе

после дождей поднялась гу-
стая отава, к результаты ра-
боты за месяц вновь радуют:

средний надой    на корову со-

ставил 311 килограммов моло-

ка при плане 270 килограм-

мов. По сравнеиГно с аналогич-

ным периодом прошлого года

надои увеличились на 64 кило-

грамма.

Хороших показателей доби-
лась доярка фермы Савинов-
щина Г. А. Сковородникова,
иадоив при том же плане в

среднем от коровы по 341 ки-

лограмму молока. «Плюс» со-

ставил 78 килограммов.

Т. ШИХОВА.

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНК

ПЛЕНУМ
ГОРКОМА ВЛКСМ

4 сентября состоялся пленум

Г К КПСС, на котором был рас-

смотрен вопрос «О задачах ком-

сомольских организаций по уси-

лению политической, трудовой и

нравственной закалки молодежи,

вытекающих из постановления

ЦК КПСС «О дальнейшем улуч-

шении идеологической, политико-

воспитательной работы». С до-

кладом на пленуме выступил

первый секретарь ГК ВЛКСМ
А. Карпов. В обсуждении докла-

да участвовали секретарь коми-

тета комсомола производственно-

го объединения «Ленинградсла-
нец» В. Васильев, зоотехник сов-

хоза «Аврора» А. Лабецкая, сек-

ретарь комитета комсомола заво-

да «Сланцы» С. Ломоносов, за-

ведующая отделом комсомольско-

молодежной жизни газеты «Зна-
мя труда» В. Михайлова, инспек-

тор уголовного розыска ОВД
А. Ильин, учитель школы № 12

И. Иванова, механик цементного

завода Г. Кузнецов, заведующая

здравпунктом завода «Сланцы»
Т. Жбенева, десятиклассник шко-

лы № 2 В. Кузьмин, художест-

венный руководитель клуба
«Шахтер» Л. Кутюкова. С обоб-
щением задач, стоящих перед

комсомольскими организациями,
выступила секретарь горкома

КПСС В.   П.   Ильина.

В горкоме комсомола состоя-
лось совещание старших пионер-

вожатых и представителей обще-
ственных организаций, на кото-

ром были скоординированы пла-

ны на учебный год по работе со

школьниками. О программе рабо-
ты с детьми, организации лекто-

риев, кружков в культурных уч-

реждениях города рассказали за-

ведующие детскими секторами

Дворца культуры завода «Слан-
цы» В. Т. Артамошина, Дома
культуры горняков Л. С. Лыки-
па, клуба «Шахтер» А. И. Пет-
рова. О военно-патриотическом
воспитании рассказал работник
военкомата, майор У. Ю. Хель-
ме. На совещании выступили

председатель городского совета

ОСВОД В. И. Тютюков, инструк-

тор городского совета ВДПО
Л. Т. Васильева. С календарны-

ми планами всесоюзных школь-

ных дел и районных познакоми-

ли директор Дома пионеров и

школьников Н. Г. Исаенкова и

секретарь ГК ВЛКСМ Н. Серге-
ева. О работе со старшими пио-
нервожатыми рассказала мето-
дист Дома пионеров Е. Крлба-
сенко.

Так, в этом году для школьни-
ков будет создан клуб «Нептун»,
состоятся занятия юных друзей
пожарников. Как обычно, пройдут
игры «Зарница», «Орленок» и
другие мероприятия.
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НА СТРОИТЕЛЬСТВО
УОЯНА

ВИЛЬНЮС. Поселок Уоян
на центральном участке
Байкало-Амурской магист-
рали теперь значится среди
важнейших объектов строи-
телей Литвы. Сооружать его
отправились впервые пос-
ланцы республики. Им
предстоит воплотить проект
застройки поселка, создан-
ный литовскими архитекто-

рами.

В Уояне намечено соору-
жать в основном пятиэтаж-
ные сборные дома. Здания
разместят группами, чтобы
создать защиту от шкваль-
ных ветров. В домах преду-
смотрены холлы для семей-
ных торжеств, детские иг-
ровые комнаты, читальни. В
общественном центре Уоя-
на построят Дворец культу-
ры. Дом торговли и быта,
спортивно - оздоровитель-

ный комплекс, которые сое-
динят крытые галереи-пере-

ходы.

ПОКЛОН
ЗЕМЛЕ
РОДНОЙ

БИЙСК (Алтайский край).
Герои рассказов Василия
Шукшина — хлеборобы,
плотники, кузнецы — смот-
рят с полотен новосибир-
ского живописца Ивана По-
пова. Выставка его произве-
дений открыта в Бийске.

Обращение художника к

творчеству писателя не слу-
чайно: они — двоюродные

братья и жили на одной
улице- в Алтайском селе

. Сростки. Здесь написаны

многие картины, которые

навеяны впечатлениями от
встреч с односельчанами,

послужившими прототипа-

ми героев ряда рассказов

Шукшина.
(ТАСС)

ХАБАРОВСК — старин-

ный русский город, при-

вольно раскинувшийся на
холмистом берегу красавца

Амурй. Город быстро ра-
стет. Хабаровчане ежегод-

но получают от строителей
более пяти тысяч благоуст-
роенных квартир. Здесь во-

семь вузов, шестнадцать
техникумов, свыше ста

профессионально - техниче-
ских училищ.

К услугам хабаровчан три
театра, тридцать Домов
культуры, пятнадцать широ-

коформатных кинотеатров,
сотни библиотек. Город по

праву называют столицей
Амура.

въездНА СНИМКЕ:
РОД.

Фото Ю. Муравина.

Фотохроника ТАСС

ЦЕХ резиновой обуви в связи, с
возросшими запросами поку-

пателей на товары, народного по-

требления особое внимание уде--

ляет вопросам качества. В соот-
ветствии с комплексной системой
управления качеством продукции

для улучшения качественных по-

казателей он работает по не-
скольким стандартам. Цеху дано

задание снизить потери от брака
к уровню 1978 года на 10 про-

центов, первоначальный брак —

; на 25 процентов. Сравнивая пер-

•>вое полугодие 1978 года и первое
-полугодие 1979 года, делаешь вы-

вод: имеется снижение брака. В
' прошлом году потери от брака со-

■ ставили 19,3 тысячи рублей, в

1979 году уже 15,6 тысячи руб-
лей. Но по некоторым артикулам

обуви • процент брака увеличился.
Причины, вызвавшие его увеличе-

ние, — это некачественное сырье

и материалы (это прозвучало и

во всех выступлениях), освоение

за короткий срок пяти новых фа-
сонов обуви, случаи нарушения

технологической дисциплины, '.не-

достаточный контроль со стороны

ПРОФСОЮЗНАЯ   ШИЗНЬ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ;. ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

БОРЯСЬ ЗА КАЧЕСТВО
В цехе резиновой обуви регенератного завода состоялось сов-

местное заседание партийного бюро и цехового комитета проф-
союза с повесткой дня: «О работе администрации цеха по выпол-
нению плана мероприятий, направленных на улучшение качества
выпускаемой ' продукции». С докладом выступила и. о. заместите-

ля начальника цеха И. Н. Фурова.

■г
технологов,   бригадиров,   мастеров

всех  участков    за- нарушителями
технологической   дисциплины.

Вопросы качества ежемесячно

обсуждаются на совещаниях по
качеству, проводятся дни качест-

ва как цеховые, так и заводские.
Но плохо то, что иногда нару-

шаются сроки выполнения меро-

приятий, принимаемые иа совеща-

ниях. В 1979 году в цехе и на
заводе был составлен план меро-

приятий по улучщению- качества
продукции, включавший в, себя
13 пунктов, но выполнены 'только

8. Это беспокоит партийное бю-
ро цеха, так 'как невыполнение

этого плана сказывается на каче-

стве  выпускаемой   продукции.

Учитывая важность вопроса,

партийное бюро уже неоднократ-

но рассматривало вопросы качест-

ва на партийных собраниях и сво-

их ; заседаниях. На одном из соб-
раний, например, было предло-

жено, заслушивать начальников

участков, бригадиров, мастеров о

том, какая работа проводится в

их коллективе по улучшению ка-

чества  продукции.  И сейчас еже-

квартально партийное бюро за-

слушивает отчеты начальников
участков. Выступили Л. И. Ма-
лыгина и А. Л. Сырова — на-

чальники пошивочного и отделоч-

но-сортировочного участков, а

также бригадир формового участ-

ка. Л. В. Гаврилова.
" В прошлом году бригада ноши-,

вочного участка Л. А. Егоровой
работала ниже своих возможно-

стей. Хотя процент брака не пре-

вышал допустимый, партийное бю-
ро заслушало бригадира, подска-

зало, что нужно сделать, где по-

править положение. И сейчас это

одна из лучших бригад по каче-

ству, хотя коллектив и работает
с   новыми   артикулами   обуви.

В принятом постановлении

партбюро порекомендовало адми-

нистрации цеха провести переат-

тестацию рабочих ведущих прЬ-
фессий на производственно-техни-

ческих курсах и наметило срок
выполнения тех мероприятий, с

которыми коллектив еще не спра-

вился.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

И
Работа каждого слесаря, электрика, оператора цеха камерных

печей завода «Сланцы» учтена в социалистических' обязательствах
личных н- всего коллектива. Цеховой комитет профсоюза вплот-

ную занимается вопросами соревнования.

Председатель цехкома Вален-
тина Дмитриевна Гладких контро-

лирует выполнение обязательств.
Самыми лучшими в начале года

на собрании рабочих' были при-

знаны^ соцобязательства- электри-

ка Николая Трохина. . Николай
наметил для себя 13 напряжен-

ных заданий, решил, добиться
звания «Ударник коммунистиче-

ского: труда» и получить самыГ
высокий — шестой' разряд по

специальности, подать 13 рац-

предложений с экономическим

эффектом 1.200 рублей, выработ-
ку по ежедневным наряд-задани-

ям довести до 115—120 процен--

тов, помочь Евгению Плахотню--
ку сдать на третий разряд.

Валентина Дмитриевна в кур-

се дел, что выполнил и что

осталось сделать Николаю Тро-
хину. Подшефному он помог

сдать на разряд. Сам добился,
успехов в труде, участвовал в

спортивной жизни завода. Одним
словом, Николай Трохин достой-
но участвует в соревновании в

бригаде.

— Что дает участие, в. соревно-

вании рабочему? Очень много, —

говорит В. Д. Гладких. — На
простом примере можно убедить-
ся в этом. Мы обязуемся, отрабо-
тать в совхозе «Родина» один

день на человека в год. В цехе

сейчас 280 человек, в выходные

дни они по очереди ездят в сов-

хоз. И почти каждый подойдет
ко мне и побеспокоится: «А я

еще в совхоз не ездил».

Это значит, что рабочие отно-

сятся к своим обязательствам не

формально, а заинтересованно,

беспокоятся, будет ли польза от

их дел рабочему коллективу, то-

варищам в совхозе.

Если раньше соревнование учи-

тывало только общие показатели,

то теперь важным считается ка-

чество продукции, ремонтных ра-

бот. Поскольку качество работы
каждого учесть почти невозмож-

но — лаборанты делают анализ

продукции один раз в смену,

члены цехкома    тщательно    конт-

ролируют соблюдение трудовой
дисциплины в коллективах, кото-

рая прямо влияет на качество

работы.
Т. Я. Козлова, которая руково-

дит участком конденсации, рас-

сказывает, что за качество выпу-

окаемой смолы и., фенольиой во-

ды борются с одинаковыми уси-

лиями все работники. За август

было два случая брака, но и

они связаны- с ремонтом первого,

полублока по технологическим

причинам.

• В течение восьми лет В. Д.
Гладких работает в цехкоме

профсоюза и в последние годы

особенно ощущает борьбу за ка-

чество благодаря тому, что это-

му показателю важйое внимание

уделено в соревновании.    1|*.
Итоги социалистического сорев-

нования всего коллектива подво-

дятся на расширенном заседании

цехового комитета после того,

как они подведены в сменах и

бригадах. Победители получают
премии и вымпел. Последнее вре-

мя лидирует смена №2 (началь-
ник Т. А. Гаврилова). Итоги ин-

дивидуального соревнования, под-

водятся раз в квартал. Послед--
нии раз цехком поощрил за ра-

боту Г. П.. Черткова из ремонтной
бригады.

Цехком постоянно держит

связь с редакцией стенной газе--

ты «Технолог», с ее редактором

Л. Н. Кореньковой. Газета —

главный информатор о ходе и.-

итогах соревнования.

Сейчас цеховой комитет занят

своими будничными делами, уже

сейчас члены цехкома работают
над проектом коллективных соци-

алистических обязательств. Хоро-
шо помогают В. Д. Гладких в

работе профгрупорги, руководи-

тель участка сланцеподачи И. В.
Бобров и оператор-бригадир
бригады № 1 по чистке и ре-

монту камер А. А. Софрин. Це-
ховой комитет профсоюза учиты-

вает все тонкости организации

соревнования в коллективе цеха.

Н.   ИВАННИКОВА.

ОТЧЕТЫ КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮЗА
На очередном заседании завод-

ского комитета профсоюза комби-
ната «Стройдеталь» утвержден

график проведения отчетно-выбор-
ных профсоюзных  собраний.

Первое такое собрание на ком-

бинате прошло в цехе лесопиле-

ния. Собрание прошло активно,

рабочие А. А. Белозеров, И. К.
Конышев, В. В. Волков и другие

отмечали недостатки в организа-

ции труда, низкую трудовую дис-

циплину, что явилось первой при-

чиной невыполнения плана выпус-

ка валовой продукции за 7 меся-

цев. Слабо велась воспитательная

работа в коллективе.

На собрании после обсуждения
дел в коллективе избран новый
состав цехового комитета проф-
союза. Председателем комитета
избран лучший производственник,

ветеран труда слесарь А. А. Бе-
лозеров, его заместителем — рам-

щик пилорамы А. Д. Журавлев.
До 15 сентября отчетно-выбор-

ная кампания в цехах, " участках

должна быть закончена.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

В
СЕМИНАР

В. исполкоме городского
Совета народных депутатов

состоялся семинар предсе-

дателей и секретарей испол-

комов сельских Советов. За-
ведующая отделом культу-

ры горисполкома О. В. Мат-
веева сделала доклад о под-

готовке к работе в зимних
условиях учреждений куль-

туры, расположенных на

территории сельских Сове-
тов.

Были рассмотрены также,

вопросы хода заготовки
кормов, проведения подпис-

ки на газеты и журналы, о
награждении медалью «Ве-
теран труда»  и другие,

Н. ВОЛКОВА,
инструктор горисполкома.

Медалью «За трудовую доблесть» награжден мастер-взрыв-

ник шахты «Ленинградская» Евгений .Михайлович Соловьев. 35

лет подземного стажа за плечами ветерана. Бригада, в которой

он ведет взрывные работы, трудится с опережением трудового

графика, и шахтеры говорят, что в этом есть заслуга и мастера-

взрывника.

НА СНИМКЕ: Е. М. Соловьев.

Фото К>. Терентьева.   -

В Г0РИОМЕ НИ

БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ О ДЕТЯХ
Городской комитет народного контроля проверил выполне-

ние своего постановления от 28 февраля 1978 года «О резуль-

татах проверки организации питания и санитарного состояния в

детских дошкольных учреждениях города и района».

За истекший, период капи-

тально отремонтированы дет-

ские комбинаты № 13 гороно и

№ 15 строительного треста

№ 63, начат ремонт Детских яс-

лей N° 5 центральной район-
ной больницы. Несколько улуч-

шилось соблюдение санитарно-

прот и воэпидемиологического
режима детских дошкольных
учреждений.

Вместе с тем, до сих пор не

решен вопрос с укомплектова-

нием детских учреждений меди-

цинскими работниками и об^
служивающим         персоналом.

Есть случаи, когда туда прини-

мают на работу людей, не про-

шедших вступительный инст-

руктаж по санитарному мини-

муму, а обязанности медсестер

выполняю'г лица без медицин-

ского образования.
С 1967 года не проводился

капитальный ремонт детских

яслей № 2, затягивается такой

ремонт детских яслей № 6, тре-

буют косметического ремонта

детские ясли № 2, а также дет-

ский комбинат № 17 (совхоз
«Старопольский», д. Старо-
гюлье). В большинстве детских

дошкольных учреждений села

не до конца благоустроена тер-

ритория.

Летом практически не быва-
ет горячей воды в детских с^-

дах №№ 1, 2, 3, 4, 13 гороно,

детских яслях и саду поселка

Черновское, детском комбинате

№ 9 деревни Выскатка совхо-

за «Родина». Нередки перебои
в подаче горячей воды в дет-

ских комбинатах №№ 5 и 10.
Требуют улучшения теплоснаб-

жения детские комбинаты № 16

ч (д. Овсище совхоза «Осьмин-
ский») п № 17.

Есть также недостатки в

снабжении детской мебелью,
кухонной посудой, оборудова-

нием медкабинетов и т. д.

В ' некоторых детских до-

школьных учреждениях нару-

шается сбалансированность пи-

тания, не соблюдаются меню

на неделю, некоторые группы

переуплотнены.

Отмечены и другие недостатки, для устранения которых

горком народного контроля разработал ряд мер, вошедших - в

постановление, принятие на заседании.
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В августе редакция направи-
ла в организации, учреждения,
на предприятия для принятия
мер, ответов на вопросы, кон-
сультаций 39 неопубликован-
ных писем. Они разосланы по

16 адресам. Больше всего жа-
лоб поступило на управление

жилищно-коммунального хо-

зяйства ЛПО «Ленинградсла-
нец», районный узел связи —

по шесть, горэлектросеть и фи-
лиал объединения «Леноблво-
доканал» — по "три и т. д.

Большинство руководителей
внимательно отнеслись к пись-
мам, ответили авторам и ре-

дакции по существу затрону-

тых вопросов. Так, начальник

пассажирского автопредприя-
тия В. Ф. Волков прислал от-

вет на письмо т. Курочкиной,
которая жаловалась на гру-

бость дежурного кассира авто-

вокзала А. С. Ивановой, на, ее

действия  по продаже билетов.

Как сообщает т. Волков,   за

"грубость к пассажирам прика-

зом по предприятию     кассиру

А. С. Ивановой объявлено за-
мечание.

«Что касается продажи биле-
тов по броне, — разъясняет

он, — то они были проданы с

разрешения   администрации».

Жильцы дома № 14 по "ули-

це Ленина жаловались, на то,

что вышли из строя водосточ-

ные трубы, в результате дож-

девая вода льется прямо по

стенам  здания,, разрушая  их.

На это письмо ответила на-

чальник жэка № 1 ЛПО «Ле-
нинградсланец» Т. М. Беляева.

ЗА
ОБЗОР ОТВЕТОВ НА ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Она заверяет, что в срок до 1
октября водосточные трубы
будут восстановлены.

Жильцы из дома № 1 по

улице Заводской жаловались

иа то, что нет поблизости дет-
ской площадки и дети вынуж-

дены, играть на проезжей ча-

сти дороги, спрашивали, кто.

должен благоустраивать эту

территорию.

Авторам письма ответил

первый заместитель председа-

теля исполкома Сланцевского
городского Совета народных

депутатов   В.   Н.   Решеткин:
«Дом № 1 по улице Завод-

ской находится на балансе
ЛПО «Ленинградсланец», и во-

просы благоустройства терри-

тории вокруг этого дома долж-

но решать УЖКХ. Летом в-

районе дома установлены ска-

мейки и песочницы для детей».
Однако ответы получены не

на все письма и жалобы,
Директор комбината строи-

тельных материалов.: Я,. В. Зе-
лен ко- - не ответил на письмо,

авторы которого спрашивали,

будет ли предприятие , Строить
жилой дом.

Начальник районного узла

связи Л. Р/ Трофимова -^ на

письмо Н. Любимова по. пово-

ду продолжительного молча-

ния радио на улице Пригород-
ЙОй, иа письмо А! Е. Веселова
о том, что не исправен телефон
индивидуального пользования

на улице ИТР, и на письмо

жильцов дома № 20 по . улице

Кирова о неисправной радио-

линии.
Для ответа на жалобы и

письма отводится срок от 10
дней до месяца в зависимости

от сложности затронутого воп-

роса. , Однако некоторые ру-
ководители' не укладываются в

эти сроки, не считают нужным

уведомить "авторов о том, что

предприняф ими: для ликви-

дации недостатков, ответить на

интересующие вопросы. Такое
отношение |к письмам и служит

источником : жалоб. Вместо то-

го, чтобы обратиться непосред-

ственно в б^оро ремонта район-
ного узла связи, домоуправле-

ние, зная что на месте по его

сигналу не примут меры, чело-

век пишет в редакцию.

Публикуя этот обзор, редак-

ция еще раз -заостряет внима-

ние руководителей на необхо-
димость более внимательно от-

носиться к Жалобам и заявле-

ниям трудящихся, напоминает,

что постановление ЦК КПСС
«О дальнейшем улучшении

идеологической, политико-вос-

питательно^ работы» подчер-

кивает необходимость опера-

тивного, делового реагирова-

ния на критические замечания

трудящихся.               ,         . ^

Отдел писем

«Знамени труда».

РАССКАЗЫВАЕТ о НОВОСТЯХ В ОБСЛУЖИВА-
НИИ ПОКУПАТЕЛЕЙ, О ПРАЗДНИКЕ ДЕТВОРЫ,
5)ШЮМ7- С ХОРОШИМИ ЛЮДЬМИ, преду-
ПРЕШДАЕТ ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

НАШ
ЧИТАТЕЛЬ

С начала года редакцией получено 2.580 писем, опубликовано — более
1.600, направлено для принятия мер — 242 письма.

НАГРАДА
МУЖЕСТВО

проявленную самоотвер-

иность и мужество при спа-

сении утопающего,- мастер-

взрывник шахты имени С. М.
Кирова Виктор Сергеевич Ша-
тохин Указом Президиума Вер-
ховного Совета СССР награж-

ден медалью «За спасение уто-

пающего». Награда ему вруче-

на 25 августа на торжествен-

ном вечере трудящихся шахты,

посвященном Дню шахтера.

В.С. Шатохин ранней весной
был на берегу реки Плюссы и

услышал крики о помощи. Он
немедленно бросился в холод-

ную воду и спас пожилую жен-

щину, оказав ей. доврачебную
помощь.

Прийти в трудную минуту

на помощь, самопожертвование.

— это в характере товарища

Шатохина. Активно принимая

участие в работе городского со-

вета ОСВОД, в секции добро-
вольной народной дружины по

безопасности на воде, являясь

членом общественной комиссии

исполкома горсовета, он чест-

но выполняет свой обществен-
ный долг. В. ТЮТЮКОВ,

председатель Сланцевского
городского совета ОСВОД.

ПРАЗДНИК   КНИГИ
В Доме культуры горняков состоялся праздник книги, кото-

рый был организован первичной организацией общества книго-

любов производственного объединения «Ленинградсланец» и

коллективом книжного магазина № .176.
Праздник открыл секретарь парткома производственного

объединения «Ленинградсланец» Э,. й- Ткаченков, Он рассказал
о трудовых успехах горняков, а также 6 перспективах развития

сланцевой промышленности в Ленинградском бассейне.
Затем перед участниками праздника выступили самодеятель-

ные артисты Дома культуры горняков,
В заключение праздника состоялся книжный базар, на кото-

ром был представлен большой выбор классической и современ-

ной художественной,  а также научно-популярной литературы.
Н, СЕМЕНОВ,
Обществ, корр.

НОВОЕ В ПРИОБРЕТЕНИИ
ПЛАСТИНОК

Известно, что достать люби-
мую пластинку не так легко.

Бывает, запишешься в очередь
и ждешь месяцами. А сколько

раз сходишь в «Октябрьский»,
чтобы узнать, не улыбнулось
ли счастье! И вот Всесоюзная
фирма «Мелодия» совместно, с

Московской консерваторией
имени П. И. Чайковского по-
шли навстречу любителям му-

зыки. Они открывают ПОДПИС'

ку (на 1980—83 г.г.) на му-

зыкально-вокальные произве-
дения. Серия насчитывает бо-
лее 150 пластинок. Кроме пла-

стинок с записями отечествен-

ных произведений, сюда- входят

и пластинки с записями зару^

бежной музыки. По подписке

можно будет приобрести пла-
стинки с записями голосов ве-

дущих русских актеров В. Ка-
чалова, И. Москвина, В. Яхон-
това, Ф. Шаляпина и других.

Кстати сказать, любители ху-

дожественного слова В магази-

не «Октябрьский» и сейчас мо-

гут найти записи произведений
А. Пушкина в исполнении луч-
ших современных актеров.

Юные любители музыки и
звучащего слова    могут полу'

чить 36 дисков — гигантов и со-
вершить путешествие по марш-
руту «Сказка за сказкой».

Надо заметить, что в нашем

городе не часто звучат клас-

сическая музыка и классиче-
ское слово. Хотелось бы отме-

тить концерт артистов Ленкон-
церта, организованней по

инициативе нашего клуба кни-

голюбов «Собеседник» и по-
священный ' юбилейным датам

А. „С. Пушкина и М. И. Глин-
ки. На нем прозвучали форте-
пианные и вокальные произве-
дения композитора, лучшие

произведения Пушкина, сцены

из оперы П. И. Чайковского
«Евгений Онегин». Приходится
только сожалеть, что много
мест в малом зале Дворца
культуры завода «Сланцы»
"были свободными. А ведь этот
концерт был не рядовым, а од-

ним из лучших, может быть, за

весь сезон. Он для любителей
классики был тем, о чем пре-

красно сказал в свое время
Салтыков-Щедрин: «Нет более
просветляющего, очищающего

душу чувства, как то, которое
ощущает человек при знаком-

стве с великим художествен-

ным произведением».

И. ЕРМАКОВ,
учитель-пенсионер.

В сельской семье сегодня.    (Семь* Баслеро-
вых, совхоз «Родина»),

Фото О. Антонова.

ОТЛИЧНИК
СОВЕТСКОЙ ТОРГОВЛИ

Давно я знаю работника городского торга
коммуниста В. Е. Мишину. Она награждена
орденом Трудового Красного Знамени, являет-

ся отличником советской торговли. Коллектив,
которым она руководила, отличался высокой
культурой обслуживания, доброжелательно- .

стыо к покупателю, здоровым микроклиматом.

Многие годы Валентина Ефимовна с боль-
шой ответственностью вела занятия в школе
коммунистического труда, заботилась, чтобы
молодежь магазина «Детский мир» повышала
политические, общеобразовательные и специ-
альные знания. Благодаря ей многие стали
ударниками коммунистического труда, замеча-
тельными людьми и специалистами своего

дела.

Эти традиции продолжают оставаться в кол-

лективе «Детского мира» и сейчас, ;хотя В. Е.
Мишина работает в управлении торга. Она по-

прежнему ведет большую общественную рабо-
ту, являясь председателем объединенного коми-

тета профсоюза торга. Есть у нее и другие обще-
ственные поручения, которые она добросовест-

но выполняет.

В торге профсоюз активно влияет иа все важ-

ные стороны жизни коллектива. Валентина

Ефимовна Мишина — хороший пример для

молодежи.

О. СМИРНОВ,

обществ,  корр.

ПО  СЛЕДАМ   НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ
Читательница газеты Л. Котина жаловалась на то, что не

освещена улица Спортивная.
Как сообщает директор Сланцевской городской электросети

Е. Т. Белов, освещения на улице не было из-за повреждения
электролинии ветвями деревьев. В настоящее время освещение
имеется.

ДЛЯ   ПЕРВОКЛАССНИКОВ
В прошедшее воскресенье во

Дворце культуры сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы» со-

стоялся праздник для первоклас-

сников города. К ним были при-

глашены учащиеся 2— 3-х клас-

сов, А вместе с виновниками

торжества в ДК пришли их ма-

мы, папы, бабушки, дедушки,

старшие братья   и  сестры.

Торжественно звучала музыка.

Для малышей открыты выставки

детского творчества: рисунки, вы-

жигание, резьба по дереву, моза-

ика стеклом, поделки из природ-

ного материала, букеты из лес-

ных, полевых и садовых цветов

с оригинальными названиями.

В кафе «Сладкоежка» ребята
пили чай из самоваров с разно-

образными пирожками, пирожны-
ми. На празднике можно было
купить интересные книги, кото-

рые в широком ассортименте бы-
ли на выставке. Продажу книг
организовало   общество   книголю-

бов. Почти каждый принес с

праздника домой интересную кни-
гу.

В фойе для ребят были орга-

низованы массовые ' игры, кон-
курсы, викторины. А затем в

большом зале была встреча с

местными поэтессами Л. Н. Манд-
рыкой и В. А. Щипуновой. Они
прочитали ребятам свои стихи и

загадки.
Затем демонстрировались инте-

ресные         ' мультипликационные

фильмы, а после небольшого пе-

рерыва в малом зале Дворца
для ребят был показан спектакль

кукольного театра Дворца куль-

туры «Я — цыпленок, ты — цып-

ленок».

Очень довольные дети покида-

ли Дворец культуры,. Многие ро-

дители просили, , чтобы такие

праздники для детей повторя-
лись.

В.   ИВАНОВА,
обществ, корр.

НАРУШИТЕЛИ

Работники треста «Сланцы-
межрайгаз» постоянно , прово-

дят разъяснцтельную работу
среди населения города и рай-
она о правильном пользовании

газом, но. нарушения все Щ.%
есть.

С начала года в аварийной
службе треста зарегистрирова-

но 14 случаев нарушения пра-

вил пользования газовыми, при-

борами.                          ' - . • ^ :'■

■ Тов. Быков, проживающий в

квартире № 5 дома № 4- по-

Кинрисейпскому- шоссе, нару-

шил^ правила пользования га-

зом- дважды: викйе и августе.
В число нарушителей попала и
хозяйка квартиры № 3 Дома
№ 7 по улице М. Горького. Во
всех слуяаях' виновники строго
наказаны. 3.? НОВИКОВА,:

мастер треста . «Сланцы-
межрайгаз».



К о р р е с-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

ДИН РИД В УЛАН-УДЭ

Вести из социалистических Стран

„ШКОДА":
ОБОРУДОВАНИЕ
ДЛЯ 40 ОТРАСЛЕЙ

Продукция крупнейшего в

ЧССР производственно-хозяйст-
венного объединения «Шко^а», в

состав которого входит ряд ма-
шиностроительных заводов, науч-

но - исследовательских и проект-

ных институтов, известна во мно-
гих странах. Две трети экспорта

«Шкоды» приходится иа государ-
ства социалистического содруже-

ства, причем примерно 65 процен-

тов этого объема составляют по-

ставки в Советский Союз. ^Шко-
да» производит оборудование для

сорока отраслей промышленно-

сти: реакторы для АЭС, мощные
турбины и генераторы для элект

ростанций, прокатные станы, для
металлургических заводов, трол-

лейбусы и электровозы...

Между предприятиями и объ-
единениями братских государств,

в том числе и у «Шкоды», сложи-

лись тесные интеграционные свя-

' зи. Одним из примеров такого со-

трудничества в развитии атомной
энергетики является пуск первого»

блока мощностью 440 тысяч кило-

ватт   на   АЭС   В-1   в   Ясловских

Богуницах. Здесь работает и че-

хословацкое и советское обору-
дование.                             (АПН)

„ПАСТБИЩА" ДЛЯ РЫБЫ
Рыбная промышленность — од-

на из наиболее быстро развиваю-

щихся отраслей экономики Кубы.
В 1978 году, например, она дала

свыше 200 тысяч тонн продукции

— в десять раз больше, чем в

дореволюционное время.

Сейчас особое внимание уделя-

ется разведению пресноводной
рыбы. Куба богата ■ искусствен-

ными водоемами — за годы на-

родной власти их число увеличи

лось в десятки раз. Теплые во

все времена года, ббгатые водо-

рослями, это, настоящие рыбные
«пастбища». В прошлом году здесь

выловлено 1,6 тысячи тонн рыбы,
а в 1985 году долгосрочным пла-

ном развития водного хозяйства
предусматривается получить уже

20 тысяч' тонн. Намечено, в част-

ности, организовать специализи-

рованные устричные фермы, «рас-

селить» в водохранилищах карпа,

сазана, а также тилапию. Эта
небольшая юркая рыба по вкусу

и питательности не уступает кар-

пу, к тому же хорошо «обживает-
ся» в новых местах.

(АПН)

Лидии Михайловне
НИКОЛАЕВОЙ

Сердечно поздравляем с юбиле-
ем и с уходом на заслуженный
отдых. Желаем крепкого, здоровья,

долгих лет жизни и всякого бла-
гополучия.

Коллектив  смены   Васильевой
участка ОУ шахты № 3.

Ивану Михайловичу
ВАСИЛЬЕВУ

Поздравляем с 50-летием. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья и

дальнейших успехов в работе. -

Коллектив подъема второго

района шахты «Ленинград-
ская».

о Болгарии». Телевикторина, 19.00
— «Ленинград». 19.30 — «Тени
исчезают в полдень». 7-я серия.

20.35 — «Скалы зовут». Доку-
ментальный телефильм. 21.00 —

«Время». 21.35 — «Музыкальные
открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — Играет Ленинградский?;
концертный оркестр под управле-

нием заслуженного артиста

РСФСР А.  Бадхена.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

Недавно жители Улан-Уд» при-
нимали у себя популярного аме-
риканского певца, члена Всемир-
ного Совета Мира Дина Рида. До
этого он побывал в северных

районах Иркутской области и Бу-
рятии, на БАМе. О встречах со
строителями Байкало-Амурской
магистрали, тружениками Сибири
и Дальнего Востока расскажет но-
вый фильм Дина Рида, над кото-
рым он сейчас работает как ре-

жиссер' и актер.

«Мне легче: когда я работаю —

мне аплодируют, — сказал Дин
Рид, обращаясь к многотысячной
аудитории Перед концертом в
Улан-Удэ, — Вы работаете без
аплодисментов, но от этого под-
виг ваш еще весомее. Своими
руками вы преображаете приро-
ду, вы работаете на светлое бу-
дущее, Я восхищаюсь вами, я
уважаю вас. Я аплодирую вам».

НА СНИМКЕ: Дин Рид выступа-
ет перед жителями Улан-Уд».

Фото В. Матвиевского.

Фотохроника ТАСС

СУББОТА, 8 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

«Телешкола». «Говорим по-рус-

ски». 9.30 — «Телешкола». Объ-
явления. 9.40 — «Телешкола».

Т                                                       Английский   язык.   10.00  — Дет-
еЛеВИДеНИе ский эк Р ан - .«Буратино. — авто-

инспектор» (повтор.) 18.05— Но-
вости. Вечерняя программа. 18.10
— Вариации: «Поет Юрий Гуля-
ев». 18.30 — «Солдатами не рож-

даются». 18,50 — «Олимпийская
мозаика». 19.10 — «Музыкальная
лсизнь». 19.55 — Реклама. 20.00
—Детский экран. «В субботу вме-

тете с папой». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.40 — Художест-
венный фильм «Мимино». 23.15—
Концерт с участием солистов за-

рубежной эстрады.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТКИ

ГАШИШ НА ДЕСЕРТ
Наркомания в Египте — и это

подтверждает местная пресса —

приобретает массовый характер.
Особенно после 1978 года, когда

через открытые двери новой по-
литики «экономической либерали-
зации» в страну хлынули огром-

ные         партии наркотических

средств.
...В кафе за столиками у стены

сидят посетители, В основном

молодежь. С отрешенным видом

посасывают они трубки «бури»
(вид местного кальяна), изредка

отпивая глоток крепкого араб-
ского чая. Странные пустые гла-

за... «Уверен, что почти все они

курят какой-нибудь наркотик», —

сказал мне- знакомый египтянин.

Один миллиграмм    гашиша     или

ИЗВЕЩЕНИЕ
В новом учебном году про-

должит работу постоянно дей-
ствующий семинар редакторов,

членов редколлегий стенных га-

зет н рабочих корреспондентов,

организованный при Сланцев-
ском городском комитете пар-

тии и редакции газеты «Знамя
труда».

Программа занятий охваты-

вает вопросы международной и

внутренней политики нашего го-

сударства, литературной прав-

ки, редактирования и макетиро-
вания газеты, массовой работы.
Значительное место в ней отве-
дено знакомству с газетными

жанрами.

Слушателями семинара мо-
гут быть члены КПСС и

ВЛКСМ, беспартийные, реко-

мендованные партийными орга-

низациями.

Отдел пропаганды
и агитации ГК КПСС.

Редакция газеты

«Знамя труда».

опиума стоит 10 пиастров. Пор-
ции в .один грамм достаточно,

чтобы отправиться в «путешествие

в мир иной»...       ;   -

Сейчас в Египте, только по

официальным данным, насчиты-
вается^ около 750 тысяч наркома-

нов. Свыше 75 процентов из них,

утверждает газета «Аль-Гумху-
рия», начали вдыхать «медленную

смерть» в возрасте около 20 лет.

По мнению Г. Абу аль-Азаима,
крупного египетского специалиста

в этой области, основные причины

увлечения наркотиками заключа

ются в стремлении молодых лю-

дей уйти от своих многочисленных

экономических и социальных про-

блем, в отсутствии идеалов и ут-

рате веры в будущее, ослаблении
моральных устоев. Этим пользу-

ются расплодившиеся здесь в пос-

ледние годы всевозможные люби-
тели легкой наживы.

Ежегодно конфискуются десятки

тони наркотиков. Но, по призна-

нию ответственных лиц, это лишь

десятая часть того, что проника-

ет в страну тайными каналами из

Турции и других стран Средизем-
номорья. Контрабандисты, впро-

чем, и не слишком утруждают

себя хитроумными изобретения-
ми. Наркотики провозят в авто-

мобилях богатых тур11Стов, пере-

, правляют в почтовых посылках с

двойным дном. Недавно египет-

ская береговая охрана на Среди-
земноморском побережье захвати-

ла одну из крупнейших партий га-

шиша — около шести тонн —

стоимостью 15 миллионов египет-

ских фунтов. Если судить по весу

конфискуемых наркотиков, то

контрабандный ввоз их в Египет
за минувшее пятилетие возрос по
крайней мере в три раза.

Но Египет не только ввозит, но

и выращивает страшное зелье.

Большую плантацию      опиумного

мака обнаружила недавно служ-
ба безопасности близ города

Кафр-эд-^аввар. Ее владелец был
арестован как раз в тот момент,
когда приступал к сбору очеред-

ного «урожая», который принес

бы ему не менее 500 тысяч еги-

петских фунтов дохода. А один
предприимчивый делец умудрил-

ся развести опиумный мак на
своем земельном участке даже в

самом Каире.

И все-таки власти и полицей-
ский аппарат не слишком усерд-
ствуют, чтобы пресечь преступный
бизнес. По существующим в АРЕ
законам пойманному с поличным

торговцу наркотиками грозит
смертная казнь. До сих пор это
наказание применено не было.

Небывалый рост наркомании в

Египте требует принятия срочных
мер, считает Г. Абу аль-Азаим.
Такой опасный недуг излечивается

в основном лишь в клинических

условиях. А в стране лишь две
специальные лечебницы.

Осенью прошлого года в Каире
состоялась международная кон-

ференция по борьбе с наркотика-

ми. В ее работе принимали уча-

стие делегации из 26 государств

арабского мира, Европы, Азии и

США. На конференции были раз-

работаны меры по координации

совместных действий для предот-

вращения угрозы распростране-

ния Наркомании и борьбы с неза-

конным производством и контра-

бандным ввозом наркотических

средств. Но несмотря на все это,

Египет прочно удерживает «ли-

дерство» на Ближнем Востоке по

числу наркоманов и потребле-
нию наркотиков.

Ю. СЕРГЕЕВ,
корр. АПН.

Каир.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА,  8  СЕНТЯБРЯ
9.05 — Выступает вокально-ин-

струментальный   ансамбль   «Вера-
сы». 9.25  —  «Умелые  руки». 9.55
- «Для вас, родители!»  10.25 —

По  музеям   и   выставочным   за-

лам».    Всесоюзная    художествен-

ная   выставка     «Физкультура     и

спорт  в    изобразительном   искус-

стве». 10.55 — Музыкальная про-

грамма «Утренняя    почта».    11.25
—    «Движение без опасности».

11.55— Концерт. 12.45 — «Здо-
ровье». 13.30 — Тираж «Спорт-
лото». 13.45- — «Круг чтения».

14.45 — «Радуга». III Междуна-
родный фестиваль телепрограмм

народного творчества. ЧССР.
15.20 — Фильм— детям. «Веселые
истории». 16.35 — Программа
мультфильмов. 17.05 — «В мире

животных». 1§.05 — «Песня-79».
18.30 — К национальному празд-

нику болгарского народа — Дню
свободы. Программа телевидения

Народной Республики Болгарии.
21.00 — «Время», 21,35 — Меж-
дународный турнир « по хоккею

на приз газеты «Руде право».

Сборная СССР — сборная Кана-
ды.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 8 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—

Учебная программа ЛТ. Литера-
тура. Учащимся ПТУ. 9.45 —

«Наш Кренгольм». Документаль-
ный телефильм. 10.35 — «Экран
—врачу». 11.10 и 12.15 — Учеб-
ная программа ЛТ. История. 9-й
кЛ. 11.40 — «Улица имени...» Те-
левизионный очерк о болгарском
революционере Д. Благоеве.  12.05
—  «Трассы становления». Доку-
ментальный телефильм. 16.30 —

Для детей «Василиса Прекрас-
ная», «Козлик и его горе».

Мультфильмы. 17.00 — К Дню
танкистов. «Однополчане». Теле-
журнал. 17.45 — «Что вы знаете

* м н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 сентя-

бря — «ЧП» — чрезвычайное про-

исшествие». (Две серии). Начало
в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7 сентября — «Золото Маккены».
(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 7 сентя-
бря — «Капкан». Начало в 11.
14.20, 16.10,, 18, 19.50, 21 час 40
минут/

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 сентября
— «Солнце, снова солнце». Нача-
ло в   17,  19, 21  час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ  СЕТЕЙ

требуются

МАШИНИСТЫ котлов га-

зовой, мазутной и угольной
котельных,

ДЕЖУРНЫЕ   ВОДИТЕЛИ,
ДЕЖУРНЫЕ   СЛЕСАРИ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ.
Обращаться по адресу: ул;

Ремонтников, дом № 5, теле-

фон № 2-27-84.
3-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

НАЧАЛЬНИК ФИЛИАЛА,
НАЧАЛЬНИК         МАСТЕР-

ских
МЕХАНИК ОТК,
ЭКОНОМИСТ на временную

работу,
НАЧАЛЬНИК   КОЛОННЫ,
ВОДИТЕЛИ на все марки

автомашин,

АВТОСЛЕСАРИ,
САНТЕХНИКИ,
ЖЕСТЯНЩИК,
ФЕЛЬДШЕР,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИК.

Производится набор

на пятимесячные курсы по

подготовке водителей третьего
класса.

Начало занятий 8 октября
1979 года.

Занятия проводятся с 9 ча-

сов^" до 14 часов ежедневно,

кроме воскресенья.
Неработающим выплачивает-

ся стипендия -42 рубля 80 ко-

пеек в месяц.

За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
5-5

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ  ШКОЛЕ №11

требуются

УБОРЩИЦЫ.
3—2

; СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

. ТРЕСТА «СЕВЗАП-
МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ (опла-

лата повременно-премиальная).
За' справками обращаться в

отдел кадров управления. Те-
лефон 2-16-39.

3—3

ИНСПЕКЦИИ
ГОССТРАХА
по г. Сланцы

требуются

СТРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.
3—2

Коллектив СГПТУ № 215
выражает соболезнование Яны-
шевой Алие Хамитовне в связи

со смертью матери.
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